

避難訓練(11月2日実施)



地震を想定した避難訓練を実施しました。今回は事前に訓練について知らせず、いきなり「Jアラート」の警告音を鳴らしましたが、全員とも落ち着いてこれまでの訓練どおりの避難をすることができました。

五郷中学校文化祭(11月11日開催)

約230名のみなさまにお越しをいただき、子どもたちの毎日の学習の成果や、保護者や地域のみなさまと作り上げた郷土劇をご覧いただくことができました。また、保育所の子どもたち、小・中学生の子どもたち、地域のみなさまの素敵な作品も展示をさせていただき、運動会と同じように五郷地区の文化祭として、五郷のみなさんの心をひとつにしてくれました。今年の生徒会が考えてくれたテーマである「心 ~みんなの個性で絆を結ぼう~」がぴったりの文化祭でした。ご支援をいただいたみなさまに心より感謝いたします。ありがとうございました！



紀南音楽発表会(11月21日開催)



今年も生徒と先生でユニットを組み、素晴らしいハーモニーを市民会館中に響かせてきました。生徒数が少ないことで出場することを取りやめた学校や、楽器を演奏する学校も多くありましたが、五郷中は人数が少ないことを言い訳にはしません。「少なくとも、努力と工夫でこれだけのことができる！」聴き入る観衆に、「素敵な歌声」とともに、「五郷の心意気」を伝えてきました。

収穫祭打合せ(11月22日実施)

12月9日(日)に行われる収穫祭について、五郷婦人会・ほたるクラブのみなさんや保護者のみなさんと事前打ち合わせをしました。今年も、みんなで力を合わせて「感謝の気持ち」を伝えたいと思います！どうぞ、よろしくお願いいたします！

